

NACHgefragt

Straßenbau im Argen?

In Deutsch Wagram haben Oppositionspolitiker die Straßensanierungen als "schleppend" bezeichnet.



3.7

Jahr 2008, 1070 Wiler, Lindeng, 52A, Tel. 01/52 155/2446, An einen Haushalt, Postgebühr ber bezahlt. Verlagspostamt 1070 Wien, ANZBL 02A034335

Nein zur Autobahn

Bürgerinitiative "demonstriert" mit Gasmasken gegen den Bau der Lobau-Autobahn.

Seite 3

Bürgerinitiativen wehren sich gegen Verharmlosung des Straßenbau-Projekts

"NEIN" zur Lobau-Autobahn!

Aktivisten der Bürgerinitiative Marchfeld - Großenzersdorf (BIM) wiesen vor den Volksschulen mit Atemschutz-Masken auf die Gesundheitsbedrohung durch die geplante Lobau-Autobahn hin.

VON CLAUDIA BRĀUER

Groß Enzersdorf - "Soll die Zukunft Ihrer Kinder so aussehen?" - mit diesem Spruch auf Flugzetteln "bewaffnet" wehren sich aufgebrachte Bürger gegen den Bau der neuen Autobahn. Während viele den Bau der Straße für notwendig halten, fürchten andere um ihre Lebensqualität, da die Autobahn täglich Tonnen von CO2 und Stickstoff in das nahe gelegene Siedlungsgebiet pulvern soll. "Ein Anstieg von Atemwegserkrankungen und eine Zunahme von Krebsfällen würde eine der Folgen sein, dies zeigen Studien in anderen durch Straßenverkehr schwer belasteten Regionen*, so ein Aktivist.

Verzweifelter Hilferuf

"Es machte uns keinen Spaß, mit Gasmasken vor der Schule zu stehen und Flugblätter zu verteilen, dies war



ein verzweifelter Aufschrei. Von der Politik werden die Auswirkungen dieser Transit-Autobahn seit Jahren verharmlost, die Bevölkerung wird bewusst mit teuren geschönten Inseraten ruhig gestellt. Viele glauben noch immer, die Lobau-Autobahn sei einfach eine Umfahrung, auf der sie schneller nach Wien gelangen", so Helmut Kainz von der BIM.

"Die meisten Eltern zeigten reges Interesse, nahmen sich auch Zeit für ein kurzes Gespräch und waren interessiert an den Fakten auf unseren Flugblättern", erzählt Margit Huber, ebenfalls von der Bürgerinitiative. "Viele scheinen besorgt um die Zukunft hier in der Region, fürchten um die Gesundheit ihrer Kinder und um die noch intakte Umwelt hier bei uns. Manche reden sogar vom Wegziehen."

Was ist Ihre Meinung? Sind Sie für den Bau der Lobau-Autobahn? Stimmen Sie ab (siehe Kasten S. 2)! Mit Atemschutz-Masken gegen die Lobau-Autobahn. FOTO Z.V.S.